

POLRI

Polsek Nagrak Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam Hari, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLRI.NET

Mar 12, 2026 - 11:01



Polsek Nagrak Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam Hari, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), jajaran Polsek Nagrak Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan

Patroli Biru di sejumlah titik wilayah hukum Polsek Nagrak pada Rabu malam (11/3/2026).

Kegiatan patroli yang dimulai sekitar pukul 23.30 WIB tersebut dilaksanakan oleh personel Polsek Nagrak, yakni **Brigadir Ridwan** dan **Bripda David**, dengan menyusuri beberapa jalur utama di wilayah Kecamatan Nagrak.

Adapun rute patroli meliputi Jalan Raya Nagrak, Jalan Raya Cisarua, serta Jalan Raya Alternatif Jelegong Desa Balekambang sebelum kembali ke Mako Polsek Nagrak.

Selama pelaksanaan patroli, petugas menyambangi sejumlah lokasi yang dianggap rawan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk area sepanjang Jalan Raya Nagrak yang masih terdapat sejumlah pemuda yang berkumpul pada malam hari.

Selain melakukan pemantauan situasi, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat serta warga yang sedang melaksanakan ronda malam agar tetap waspada dalam menjaga lingkungan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

Kapolsek Nagrak **AKP M. Damar Gunawan, S.Pd** mengatakan bahwa kegiatan Patroli Biru merupakan langkah preventif kepolisian untuk menjaga situasi wilayah tetap aman dan kondusif.

“Patroli Biru ini rutin kami laksanakan sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas serta untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya pada malam hingga dini hari,” ujar AKP Damar Gunawan.

Ia juga menambahkan bahwa pihaknya mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan potensi gangguan kamtibmas.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Nagrak terpantau aman, lancar dan kondusif. Patroli ini diharapkan mampu meningkatkan kehadiran Polri di tengah masyarakat serta memperkuat sinergitas dalam menjaga keamanan wilayah.